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PÁSELE TLAJOMULCO Invitan a
jaliscienses a 

conocer el 
Congreso

Blindan Chulavista 
por reliquia de 
San Judas Tadeo

En su visita a la ciudad de Madrid, el gobernador Pablo Lemus, firmó un convenio de colaboración bilateral entre Jalisco y España 
con el que se busca consolidar un vínculo estratégico que impulsa la proyección internacional de la bebida 100% jalisciense

Pag. 7 Pag. 6

Pág. 4



miércoles 22 de enero de 2025

222
Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Directorio Quadratín Jalisco
Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez22

Jefa de información
Diana Beas

Editora
 Alma Reynoso

Domicilio
Avenida México 2798, 
piso 5B interior 1, colonia 
Circunvalación Vallarta, CP 
44680 Guadalajara, Jalisco.

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

En la toma de posesión de Donald 
Trump como presidente de 
Estados Unidos, lo trascendente 

no fue el discurso desgastado de odio 
contra México, ni su plan de aumentar 
aranceles, lo realmente trascendente 
fueron sus invitados especiales y nuevos 
mejores amigos: La élite tecnológica 
norteamericana con influencia global, 
que le va muy bien para sus planes 
expansionistas. 

Se estima que en el mundo hay cinco 
mil millones de personas que usan alguna 
red social, entre Facebook y X suman 
casi tres mil 700 millones de usuarios, lo 
que representa más del 60 por ciento de 
personas del planeta. 

Entre los invitados de Trump estaban 
Mark Zuckerberg, fundador de Facebook 
y principal accionista de Meta (3 mil 65 
millones de usuarios) y Elon Musk, CEO 
de Tesla, SpaceX y la red social X (620 
millones de usuarios).

Se debe sumar a la ecuación la 
invitación que recibió y aceptó Shou 
Zi Chew, CEO de la red social china 
TikTok, (mil 600 millones de usuarios). La 

peculiar invitación se dio en un contexto 
de presiones del gobierno de Estados 
Unidos por cerrar las operaciones de 
esa red social en el país o mantenerlas, 
con la condición de que alguna o algún 
empresario de Estados Unidos adquiera 
el 50 por ciento de las acciones y, de 
forma casual, el nombre que circula para 
adquirir dichas acciones es Elon Mosk. 

A la lista de invitados especiales se 
sumaron personajes como: Rupert 
Murdoch, principal accionista de Fox 
News; Jeff Bezos, fundador de Amazon; 
Sundar Pichai, CEO de Google y Sam 
Altman, CEO de OpenAI. 

El denominador común de esa lista 
de invitados es que son personas 
pragmáticas, que se mueven bajo 
criterios de libre mercado, sin juicios de 
valor vinculados con alguna ideología 
política y menos de orden religioso o 
moral. 

Pepa Bueno, directora del Diario El País, 
realizó un análisis posterior a la investidura 
presidencial de Trump. Compartió su 
preocupación por los nuevos mejores 
amigos de Trump, a quienes ha llamado 

una oligarquía tecnológica.
Si parece descabellado, recordemos 

que, en el 2016, durante la primera 
campaña presidencial de Trump contra 
Hillary Clinton, surgió un escándalo 
internacional por la presunta intromisión 
del gobierno ruso en el proceso electoral, 
hackeando información del partido 
demócrata y de la campaña de su 
candidata, siendo factor para darle el 
triunfo al magnate. 

En su momento se designó al exdirector 
del FBI Robert Mueller como fiscal 
especial, se comprobó una reunión en 
la torre Trump de Nueva York entre un 
equipo ruso liderado por la abogada 
Natalya Veselnitskaya y miembros 
prominentes de la campaña, entre los 
que se encontraban Donald Trump Jr., 
Paul Manafort y Jared Kushner, yerno del 
presidente.

También el departamento de Justicia 
de Estados Unidos acusó a 12 miembros 
de la inteligencia rusa de hackear la 
campaña de Hillary Clinton, además el 
equipo de Mueller identificó a WikiLeaks 
como el medio escogido por los hackers 

rusos para distribuir los documentos que 
habían sustraído al partido Demócrata, lo 
demás es historia. 

Pepa Bueno, de El País, tampoco 
comulga con la concepción de libertad 
del Presidente que -dijo- ve una realidad 
alterna o telerrealidad llena de falsedades, 
y advirtió que el discurso del presidente 
Trump representa una comunicación 
llena de brutalidad que tiene como 
propósito infundir miedo entre sus 
adversarios, lo que implica una vuelta al 
pasado en materia de derechos civiles, 
economía y política internacional. 

El problema de fondo que vislumbran 
Pepa Bueno y varios especialistas es que 
esos personajes de la élite tecnológica 
tienen una influencia ideológica 
global muy importante y, sobre todo, 
la capacidad de manejar al llamado: 
algoritmo para persuadir la mente de 
miles de millones de personas en el 
mundo con mensajes relacionados 
directamente a sus intereses, y ya 
consiguieron instalarse en el corazón 
de las decisiones políticas de la primera 
potencia mundial.

DESCOMPLICADO 

TRUMP Y LA ÉLITE DE REDES SOCIALES
Jorge
Robledo 

Director General 
Quadratín Bajío

Instalan patronato del Premio Nacional de la Cerámica
Redacción/Quadratín Jalisco 

En busca de seguir perseverando y 
promoviendo una de las tradiciones 
más emblemáticas de México, el 

gobierno de San Pedro Tlaquepaque, 
llevó a cabo la instalación del 
Patronato del Premio Nacional de la 
Cerámica, presidida por la presidenta 
municipal de San Pedro Tlaquepaque, 
Laura Imelda Pérez Segura.

En su mensaje, la alcaldesa señaló 
que la cerámica artesanal no solo 
resguarda técnicas ancestrales y 
fomenta la innovación artística, 

sino que también contribuye al 
fortalecimiento de la identidad 
cultural.  

“Es por ello, que la instalación de 
este Patronato es un paso crucial para 
garantizar la dirección estratégica 
y continuidad de los objetivos del 
organismo, tomando decisiones 
fundamentales que impacten en la 
promoción, preservación y proyección 
del arte cerámico de Tlaquepaque a 
nivel local, nacional, e internacional”.

“Su función es esencial para 
gestionar recursos, establecer alianzas 
estratégicas y fomentar la participación 

comunitaria, también simboliza un 
compromiso renovado con la cultura 
y el patrimonio, ya que permite 
que diferentes sectores trabajen en 
conjunto para preservar una tradición 
que es parte fundamental de la 
identidad mexicana”, concluyó Pérez 
Segura.

Asimismo, se designó como consejero 
comisario de este Patronato a Juan 
David García Camarena, quien también 
funge como secretario de Fomento 
Económico y Cultural del Ayuntamiento, 
y como presidente se ratificó a José 
Rodolfo Padilla López. 

Buscarán gestionar recursos, establecer 
alianzas y mucho más.  
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Jalisco, listo para recibir 
a jaliscienses repatriados

Salvador Zamora aseguró que están listos los albergues y las logísticas 
para reunirlos con sus familias en sus comunidades de origen

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Asegura el secretario general de 
Gobierno de Jalisco, Salvador 
Zamora, que ante los anuncios 
que ha estado realizando el 

presidente de Estados Unidos, Donald 
Trump, están preparados para recibir 
a los jaliscienses que pudieran ser 
deportados, están listos los albergues 
y las logísticas para reunirlos con sus 
familias en sus comunidades de origen.

“Porque se esperan deportaciones 
masivas, estamos preparados para ello. 
Se estima, según la información que 
tenemos, que a través de vuelos chárters 
sean repatriados algunos connacionales 
en diferentes aeropuertos del país, entre 
ellos Guadalajara, y ya establecimos 
un protocolo de coordinación para 
atenderlos. La primera información 
que tenemos es que probablemente 
el próximo jueves inician las 
deportaciones en el caso específico a 
Jalisco, pero pues estamos preparados, 
estamos listos, estamos coordinados con 
la Federación para atenderlos”.

El titular de la SGG indicó que hay una 
estrecha colaboración con el Instituto 
Nacional de Migración y la Secretaría 
de Gobernación para apoyarse en el 
cumplimiento de todos los protocolos, 
sobre todo los que tienen que ver con 
derechos humanos.

“Tenemos una coordinación con 
el Gobierno Federal, a través del 
Instituto Nacional de Migración 
(INM), intercambiando información 
y ejecutando este plan, desde luego 
que se trata de abrazar, atender, dirigir, 
acompañar a nuestros connacionales”, 
agregó.

Mencionó que desde el lunes tuvieron 
noticia de un jalisciense deportado quien 
se encontraba en la ciudad de Tijuana, fue 
localizado y se le brindó apoyo para que 
regresara con su familia en México.

Por su parte, el presidente de la 
Asociación de Industriales de El Salto, 
Raúl Güitrón Robles, admitió que existe 
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El secretario general de Gobierno de Jalisco, Salvador Zamora.

La educación es el eje central para construir 
una sociedad más justa y equitativa.
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Ayudarán a más 
de un millón de 
estudiantes con 
mochilas y útiles
Redacción/Quadratín Jalisco

C on un regreso renovado, el 
programa de mochilas con útiles 
que no fue entregado el año 

pasado, ahora se llamará Listo Jalisco 
en beneficio de más de un millón 100 
mil estudiantes, quienes recibirán 
mochilas, útiles escolares, uniformes 
deportivos y tenis a alumnas y 
alumnos de preescolar, primaria y 
secundaria del sistema educativo 
público, el jefe de Gabinete, Alberto 
Esquer, explicó que con esta ayuda 
económica reducen la deserción 
escolar.

“En lugar de dar uniformes, dar 
pants y tenis. Porque aparte, de 
manera transversal, la Secretaría 
de Educación, vamos a empezar un 
modelo para aumentar en las escuelas 
públicas las horas de educación física. 
¿Por qué? Porque nos guste o no nos 
guste, nos está creciendo muchísimo 
el tema de suicidio en niños, niñas y 
adolescentes. Un tema de salud mental 
de la pandemia para acá nos creció 
mucho. Entonces tenemos que sembrar 
políticas públicas transversales. El 
aumento de horas de educación 
física, crecimos de 15 a 50 millones en 
programas de academias deportivas”.

Este modelo apuesta por el futuro 
de las niñas, niños y adolescentes, 
buscando un impacto directo en sus 
comunidades y sembrando las bases 
para un desarrollo sostenible.

La estrategia está alineada al Gobierno 
Federal para que las personas repatriadas, 
aseguren su incorporación al IMSS, acceso 
a programas sociales y certificación de 
estudios y capacidades laborales.
El Secretario General informó también 
que una comitiva del Gobierno de Jalisco, 
encabezada por Maye Villa, Presidenta 
del Sistema DIF Jalisco y en coordinación 
con el INM, viajó a Tijuana a dar atención 
a una persona jalisciense que fue 
deportada ayer de Estados Unidos.

POLÍTICA 
COMPARTIDA

preocupación de que el presidente de 
Estados Unidos, Donald Trump pueda 
cumplir sus amenazas de 25 por ciento 
de aranceles a productos importados 
desde México, y sobre las deportaciones, 
afirmó que este corredor está preparado 
para ofrecer más de siete mil fuentes de 
trabajo con la única condición de que 

la Secretaría de Relaciones Exteriores 
otorgue los permisos.

“Si ustedes dan una vuelta por el 
corredor industrial de El Salto, casi 
todas las empresas tenemos pegados 
carteles donde estamos solicitando 
mano de obra. ¿Qué va a pasar ahora 
con este anuncio de Trump de la 
deportación masiva de migrantes? 
Nosotros nos estamos preparando y 
hemos pedido también el hecho de 
que se pueda facilitar la integración 
de este tipo de personas migrantes a 
un trabajo productivo aquí en México, 
pero hay regulaciones, se necesita 
tener todos los trámites, sobre todo de 
los migrantes que vienen de Centro y 
Sudamérica, para poderles dar trabajo en 
condiciones favorables para todos”.

Recordó que desde hace años 
las industrias asentadas en este 
corredor tienen déficit en mano 
de obra, por lo que esta 
situación con el gobierno 
estadounidense puede
 convertirse en una
oportunidad.
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Encabeza Pablo Lemus promoción 
turística de Jalisco en Fitur Madrid 2025

El Gobernador destacó las ventajas competitivas de la entidad por su cercanía 
con Manzanillo y el crecimiento de la industria de los semiconductores

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Jalisco está presente 
en la Feria Internacional de 
Turismo (Fitur) 2025, que se llevará 
a cabo del 22 al 26 de enero en 

Madrid, España, el gobernador, Pablo 
Lemus habló sobre los objetivos. 

“Promoviendo a Jalisco. Acabamos 
de participar en un foro aquí en el 
corporativo de BBVA con la gobernadora 
de Quintana Roo y el gobernador de 
Yucatán, la secretaria de turismo federal 
y nuestra paisana Altagracia Gómez. 
La verdad es que muy interesante 
para poder promocionar a Jalisco y 
a México en el mundo. Bueno pues 
mañana estaremos participando en 
Fitur y tendremos algo de verdad muy 
importante que es ya la firma del 
convenio de participación con la FIFA 
para la organización del mundial 
2026”. 

Con una agenda estratégica para 
consolidar a la entidad como un 
referente global en innovación, 
conectividad y turismo sostenible, 
una comitiva del gobierno del estado 
encabezada por el gobernador Pablo 
Lemus Navarro, gobernador de 
Jalisco, el coordinador de Crecimiento 
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Jalisco lleva una agenda estratégica para consolidar a la entidad como un referente global.

Pablo Lemus firmó un convenio con Espirituosos España.
G

ob
ie

rn
o 

d
e 

Ja
lis

co

Signan vínculo estratégico 
para catapultar al tequila
Redacción/Quadratín Jalisco 

En su visita a la ciudad de Madrid, el 
gobernador Pablo Lemus Navarro, 
firmó un convenio de colaboración 

bilateral entre el gobierno estatal y 
Espirituosos España, para consolidar 
un vínculo estratégico que impulsa la 
proyección internacional del tequila y 

otras bebidas icónicas del estado.
“Y ahora, bueno, pues 

firmando este gran acuerdo 
que estoy seguro que 

será muy importante 
para nuestra 

industria. Yo 

creo que todo el mundo lo sabe. 
Nos sentimos muy orgullosos de 
nuestra industria tequilera que ha 
sido un emblema de México a nivel 
internacional que afortunadamente, 
gracias al trabajo comprometido 
de la propia industria y del Consejo 
Regulador del Tequila, se han logrado 
grandes metas. La verdad es que no 
ha sido fácil, sobre todo en un mundo 
de tanta competencia”.

Este acuerdo busca fortalecer la 
presencia de las bebidas espirituosas 
de Jalisco en el mercado europeo, 
promover su consumo responsable, 
resaltar la importancia de su origen 

y Desarrollo Económico, Mauro Garza 
Marín y la secretaria de Turismo, 
Michelle Fridman Hirsch, sostendrán 
una serie de actividades en este 
evento internacional. 

Al participar en el encuentro 

Conectando Oportunidades en el 
sector Turístico, como parte del Fitur 
en Madrid, España, el gobernador de 
Jalisco, Pablo Lemus Navarro destacó 
las ventajas competitivas que tiene la 
entidad por su cercanía con el puerto 

de Manzanillo y el crecimiento de la 
industria de los semiconductores. 

“De cada 10 semiconductores que 
se producen en México, 7 se producen 
en Jalisco, es decir, concentramos el 
70 por ciento de la producción de 
semiconductores en nuestro país. Y 
en el efecto de la relocalización de 
empresas, sin duda alguna, muchos 
países se están volteando a ver a Jalisco, 
por muchas condiciones. Somos el 
estado más cercano al principal puerto 
marítimo de nuestro país, que es 
Manzanillo, las mercancías que salen”. 

La delegación de Jalisco que llega 
a Fitur también está integrada por 
directores de áreas estratégicas 
como Promoción Turística y Alianzas 
Internacionales, representantes 
de los Fideicomisos de Turismo 
de Guadalajara, Puerto Vallarta y 
Costalegre, alcaldes de municipios clave 
y chefs jaliscienses.  Este equipo será el 
encargado de posicionar a la entidad 
como un destino líder en innovación, 
conectividad y sostenibilidad.   

y denominación de origen, así 
como la promoción internacional, 
el intercambio de buenas prácticas, 
la formación y capacitación. 
Este convenio no solo busca generar 

un impacto positivo en la economía 
de Jalisco, sino también promover 
el intercambio cultural entre México 
y España, fortaleciendo los lazos 
históricos entre ambas regiones.
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Sedeco prepara terreno 
para grandes inversiones

Inició una serie de sesiones plenarias con industrias estratégicas 
como semiconductores y tecnologías de la información

Redacción/Quadratín Jalisco

Para fortalecer el vínculo con el 
ecosistema productivo local, 
mediante un análisis detallado 
de las necesidades específicas de 

cada sector y el diseño de programas 
más efectivos y alineados con las 
demandas reales de las empresas, la 
Secretaría de Desarrollo Económico 
de Jalisco, inició una serie de sesiones 
plenarias con industrias estratégicas 
como semiconductores, tecnologías 
de la información, automotriz, salud y 
agroindustria, explicó su titular, Cindy 
Blanco. 

“Arrancamos con un ejercicio de 
escucha para armar una ruta estratégica 
de la mano de la iniciativa privada, 
los líderes de universidades públicas 
y privadas del estado, y otros actores 
clave. Estos sectores cuentan con 
una alta concentración de empleos y 
unidades económicas, además de una 
relevancia nacional e internacional. 
De esta manera, estaremos cercanos 
y trabajando en equipo para hacer las 
cosas al estilo Jalisco”.

La primera sesión se enfocó en la 
industria de semiconductores, con la 
participación de instituciones como 
el Centro Universitario de Ciencias 
Exactas e Ingenierías (CUCEI), el 
Instituto Jalisciense de Tecnologías 
de la Información (IJALTI), el Centro 

Universitario de Ciencias Económico 
Administrativas (CUCEA) y el Consejo 
Estatal de Ciencia y Tecnología de 
Jalisco (COECYTJAL), además de 
empresas líderes como Foxconn, 
Micron, Solidigm, USI, Infineon, Intel y 
Bosch, entre otras. 

En este encuentro se identificaron 
temas críticos para el crecimiento del 
sector, como la necesidad de talento 
calificado y especializado, el acceso a un 
abastecimiento energético confiable 
y la seguridad en el transporte de 
productos.  
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La titular de la Sedeco, Cindy Blanco, aseguró que trabajarán de cerca con los empresarios.

Raúl Güitrón Robles, dijo que esperan crear 
7 mil empleos en 2025. In
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Industriales de El 
Salto van por más 
de 800 mdd en 
inversiones 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

En medio de un escenario nacional e 
internacional que representa grandes 
retos económicos y políticos, para 

este 2025 el corredor industrial de El Salto 
prevé la generación de siete mil nuevos 
empleos y una atracción de inversiones 
superior a 800 millones de dólares, 
informó el presidente de la AISAC, Raúl 
Güitrón Robles. 

“Al cierre del 2024, las empresas afiliadas 
a la AISAC realizaron inversiones por 650 
millones de dólares y generamos seis 
mil nuevos empleos en sectores como 
el automotriz, el metal mecánico, de alta 
tecnología, desarrollo de software y de 
logística. Para este 2025, las perspectivas 
son aún más prometedoras, con 
proyecciones de 800 millones de dólares 
en inversiones y la creación de siete mil 
nuevos empleos.”

 Por otro lado, aunque apoyan el 
proyecto de la Línea 5, el presidente de 
la Asociación de Industriales de El Salto, 
Raúl Guitrón Robles admitió que hay 
incertidumbre y dudas porque temen 
que la intervención de la carretera a 
Chapala reduzca carriles afectando la 
movilidad.

“Respecto a la Línea 5, el gobernador 
Pablo Lemus nos explicó de una manera 
esquemática por dónde iría la línea. Al 
parecer esto ya se está haciendo realidad 
porque están anunciando lo que es la 
pavimentación con concreto hidráulico 
en la carretera a Chapala. Pero quiero 
serles sinceros.

Realizan recorrido inmersivo por Punto Verde de Zapotlanejo
Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de incentivar el 
hábito del reciclaje entre las 
y los jóvenes y contribuir a 

que se generen cada vez menos 
residuos domiciliarios, autoridades 
metropolitanas y municipales realizaron 
un recorrido inmersivo en el Punto Verde 
Metropolitano de Zapotlanejo, ubicado 

a un costado del Centro Comunitario de 
Desarrollo Bellavista. 

En el recorrido las alumnas y 
alumnos, de la Escuela Secundaria 
Foránea #62, interactuaron con el 
Punto Verde para conocer las cuatro 
etapas del proceso de reciclaje que 
son recepción y registro, separación 
de residuos de acuerdo a su 
clasificación, pesaje y disposición 

en los respectivos contenedores, 
explicó la presidenta municipal, Silvia 
Patricia Sánchez. “Que los jóvenes 
conozcan la importancia de estos 
espacios. Que lo difundan 
con sus familias, con sus 
compañeros que no 
pudieron venir. Aquí 
estamos los que 
debemos estar”.  
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Abren puertas Zapopan y 
restauranteros a policías
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la finalidad de reconocer el 
trabajo de las y los policías de 
Zapopan, además de facilitar sus 
condiciones laborales, el Consejo 

Consultivo Ciudadano de Seguridad 
Pública de Zapopan y la Cámara 
Nacional de la Industria Restaurantera 
presentaron el programa Puertas 
Abiertas cuyo objetivo es brindar 
diferentes beneficios, promociones o 
facilidades en distintos restaurantes, 
anunció el presidente municipal de 
Zapopan, Juan José Frangie Saade. 

“Yo no me he quitado la camisa 
de empresario, entonces reconozco 
la labor de ambas partes para lograr 
consolidar este programa. Nuestra 
Comisaría siempre está atenta a 
resguardar la seguridad de los ocho 
corredores gastronómicos con los que 
contamos”. 

Por su parte, el presidente de la 
Canirac, Gregorio Godoy, expresó que 
con este programa se busca trabajar 
en equipo para brindarles un beneficio 
a las y los elementos que diariamente 
resguardan sus negocios. 

En Puertas Abiertas participan más 
de 50 restaurantes y establecimientos 
de comida que se encuentran en 
el municipio de Zapopan, con los 

siguientes beneficios: 
• Uso de sanitarios. 
• Uso de áreas comunes en el 

establecimiento. 
• Servicio de internet. 
• Uso de contactos de carga de 

dispositivos digitales y celulares. 
• Cortesías y descuentos en bebidas 

no alcohólicas. 
• Cortesías y descuentos en alimentos. 
• Uso de teléfono fijo. 
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Buscan apoyar a los policías que a diario resguardan estos negocios.

El municipio implementó un operativo 
especial de seguridad.
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Blindan Chulavista 
por visita de reliquia 
de San Judas Tadeo
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Tlajomulco 
implementa un operativo especial 
de seguridad para resguardar a los 

fieles que acuden a Chulavista para 
ser testigos de la visita de la reliquia 
de San Judas Tadeo. 

Así lo informó el alcalde Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez. “Se hizo 
ya una fila y una dinámica para poder 
tener orden en cuanto a pasar a 
tocar la reliquia, entonces estamos 
apoyando. Vamos a reforzar el 
operativo, ahorita acabo de hablar 
con Protección Civil y Seguridad 
Pública para que revisemos y, si 
es necesario, reforzar el operativo, 
porque está llegando más gente de 
la que se esperaba, entonces vamos 
a reforzar también para que tengan 
nuestro apoyo”, detalló el acalde. 

El itinerario de las reliquias de San 
Judas Tadeo en Tlajomulco ocurrido 
el martes 21 de enero de 2025 fue:

• 09:00 Recepción de las reliquias 
en avenida Granada, fraccionamiento 
Chulavista. 

• 12:00 Misa en la vicaría episcopal de 
San Antonio, Tlajomulco. 

• 17:30 Misa en la parroquia de San 
Judas Tadeo, Chulavista. 

Este miércoles 22 de enero 
de 2025, será la despedida de la 
sagrada reliquia a las 06:00 horas. 

Alistan tercera final de La Voz Zapopan 2025
Redacción/Quadratín Jalisco

Por tercera ocasión, se realizará la 
Voz Zapopan. El gobierno municipal 
anunció que todo está listo para esta 

exitosa actividad que busca impulsar y 
reconocer la carrera de las y los artistas de 
Jalisco. 

Juan José Frangie Saade, presidente 
municipal de Zapopan, destacó 

que los proyectos culturales 
han sido la apuesta de 

esta administración, 
por lo que impulsar 

al talento del 

Los uniformados 
podrán tener beneficios 

como promociones o 
facilidades en distintos 

restaurantes del 
municipio

Las semifinales se realizarán el 29, 30 y 31 
de enero.
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municipio y del estado. Es una estrategia 
que promueve el Gobierno para impulsar 
a las y los zapopanos que sueñan con 
cantar de manera profesional. 

“En Zapopan, independientemente del 
impulso que le estamos dando fuertísimo 
a la cultura, es cambiar vidas. Cambiar 
vidas de cualquier forma, en el canto, en 
el arte, en el estudio, en poner un negocio, 
en que la gente cumpla sus sueños”. 

Por su parte, Cristopher de Alba 
Anguiano, director de Cultura de 
Zapopan, detalló que las semifinales 
se realizarán el 29, 30 y 31 de enero de 
2025 en el Centro Cultural Constitución. 
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Invitan a jaliscienses a 
conocer el Legislativo

Pásale al Congreso es una campaña que busca lograr una cercanía de 
diputados con ciudadanos programando visitas guiadas 

Redacción/Quadratín Jalisco 

La presidenta de la Mesa Directiva, 
Mónica Magaña Mendoza en 
conjunto con la Secretaría General 
del Congreso del Estado a cargo de 

Eduardo Martínez Lomelí, presentaron 
el programa Pásale al Congreso, que 
tiene por objeto construir un poder 
Legislativo más cercano y transparente. 

Esta propuesta, que cuenta 
con el apoyo de todos los grupos 
parlamentarios, busca impulsar la 
actividad legislativa, crear mecanismos 
en materia de parlamento abierto, 
implementar acciones para que la 
información sea accesible, programar 
visitas guiadas en el Congreso del 
Estado, realizar mesas de diálogos, 
capacitar al personal de primer contacto 
para que brinden una atención integral 
a los visitantes a este edificio público, 
entre otros puntos. Esta es la primera de 
seis acciones para cambiar la dinámica 
del Congreso del Estado, dijo Magaña 
Mendoza. 

El objetivo principal de Pásale al 
Congreso es transformar la forma en 
que se relaciona el Poder Legislativo 
con los ciudadanos. 

“No se trata solo de abrir las 
puertas sino de construir los puentes 
permanentes para mantener un diálogo 
y para fortalecer la participación 
ciudadana”, mencionó. 

ACCIONES CLAVE 
Informó que este proyecto contiene 

tres acciones claves, la primera se 
denomina Siéntete como en casa, cuya 
finalidad es cambiar la percepción que 
tiene la ciudadanía del Congreso y 
capacitar al personal para que brinde 
una atención eficiente y cordial a los 
ciudadanos que acuden a solicitar 
alguna necesidad. 

Se fomentará la cercanía con los 
legisladores para que conozcan 
quiénes son, qué iniciativas impulsan 

y a qué partido representan; también, 
los diputados o la Secretaría General 
realizarán visitas especializadas, una 

vez a la semana como mínimo, a grupos 
de estudiantes, asociaciones civiles y 
ciudadanos que deseen ser atendidos 
por alguno de ellos. 

Por último, se avocarán a contar 
con un Congreso transparente y 
ciudadano, donde se privilegiará el 
trabajo conjunto con los diputados 
y con las comisiones legislativas a 
través de mesas permanentes de 
dialogo. 

Magaña Mendoza destacó que 
además, implementarán dentro de 
la barra de programación del Canal 
Parlamento de Jalisco, un noticiero 
permanente donde se compartirán 
los trabajos que se desarrollan día 
a día en el Poder Legislativo, 
aunado a la información 
que se publica a través 
de las redes sociales 
y página oficial 
del Congreso. 
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Los diputados tienen contempladas seis acciones para este proyecto.

Mónica Magaña Mendoza, presidenta de la 
Mesa Directiva, dio detalles. 

El tequila sigue conquistando paladares en 
México y alrededor del mundo. 
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Llama CRT
a trabajar 
en unidad 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Es fundamental el trabajo en 
unidad de todos los sectores para 
la planeación estratégica de la 

Cadena Productiva Agave Tequila y 
fortalecer a la agroindustria aseguró 
el director del Consejo Regulador del 
Tequila, Ramón González Figueroa. 

“En el 2024 fue un año de retos, 
pero también se han convertido 
en grandes oportunidades para la 
Cadena Productiva con la unión de 
productores de agave, tequileros, 
envasadores, comercializadores y 
organismos gubernamentales ha sido 
posible salir adelante con los grandes 
retos que estamos afrontando”. 

Al cierre del 2024, se confirmó que el 
tequila sigue conquistando paladares 
en México y alrededor del mundo, la 
producción de enero a diciembre fue 
de 495.8 millones de litros de Tequila, 
para lo que se consumieron un millón 
800 mil toneladas de agave, mientras 
que la exportación de Tequila fue de 
400.3 millones de litros. 

Estados Unidos refrendó su lugar 
como el país al que más se exporta 
tequila, pasando de 321.6 millones 
de litros a 334.9 millones de litros, un 
incremento del 4.1 por ciento. 
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Jugadores de Atlas visitan 
el Teletón de Occidente

El equipo pudo convivir con cientos de jóvenes que forman parte de 
este lugar de rehabilitación, donde pasaron momentos inolvidables 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Los futbolistas del Atlas vivieron 
este martes una experiencia 
completamente distinta a la 
que están acostumbrados. 

Visitaron las instalaciones del 
Centro de Rehabilitación e Inclusión 
Infantil Teletón de Occidente, donde 
convivieron con cientos de jóvenes. 
También estuvieron presentes 
directivos rojinegros, así como 
integrantes del cuerpo técnico que 
cabeza Gonzalo Pineda.

“Los jugadores y los niños 
interactuaron en diferentes 
actividades y pasaron momentos 
inolvidables. La visita al CRIT de 
Occidente comenzó con la llegada de 
todo el plantel del Primer Equipo. Las 
autoridades del complejo guiaron el 
recorrido por el recinto, donde miles 
de jóvenes reciben tratamiento para 
rehabilitar y desarrollar capacidades 
para su día a día”, explicó el club.

“En un segundo acto, los niños del 
CRIT y los Rojinegros realizaron una 
actividad juntos. Los niños dirigieron 
a los jugadores, quienes tenían los 
ojos vendados, para armar un trofeo 
que representaba uno de los títulos 
del Bicampeonato de Atlas FC en 

Liga MX. Luego, familiares de los 
niños y personal del CRIT participaron 
en la firma de autógrafos. Para 
cerrar la tarde, el plantel completo 
varonil de Atlas FC posó en una 
foto conmemorativa con los niños”, 
concluyó.

El delantero Uros Durdevic se mostró 
entusiasmado luego de la actividad. 

“Seguro que sí, más para los niños 
que para nosotros, porque seguro 
para ellos es un día muy importante, 
que pueden aprovechar con nosotros. 
Muchos de ellos les gusta el Atlas y 
nunca van a olvidar este día. Sé que 
para ellos significa mucho y siempre 
voy a venir para ayudar”, señaló Djuka 
al concluir esta especial jornada.
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Los futbolistas del Atlas vivieron una experiencia completamente distinta. 

La Selección Mexicana cayó 2-0.  
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México, 
sencillito para 
River Plate 
César Fabián Pérez/Quadratín México 

Prácticamente sin tirar a portería 
y dominado plenamente en el 
primer tiempo, México perdió 

por dos goles ante River Plate y 70 
mil aficionados para cerrar su gira 
Sudamericana, en la cual primero 
venció a Inter de Porto Alegre.   

Once inicial de México sólo con 
futbolistas de la Liga Mx Apenas al 
minuto 7, luego de tiro de esquina por 
derecha, cabezazo tapado y rebote, el 
esférico le quedó a Giuliano Galoppo, 
quien cruzó potente y colocado el 1-0, 
su primer gol con la camiseta del club. 

El segundo tanto parecía se 
lamentaba al minuto 28, cuando 
después de pase filtrado por el centro, 
Miguel Borja entró solo al área, pero el 
guardameta Sánchez desvió a tiro de 
esquina, con el pie derecho, apenas. 

Cinco minutos después, Borja se 
sacó la espina con un golazo: tras la 
caída de un compañero, al parecer 
por una falta, controló la pelota, se 
acomodó y disparó con poderío y 
colocado a las redes el 2-0. 

Iniciando la parte complementaria, 
el Tri mandó a la cancha a Rivaldo 
Lozano y Pedro Pedraza por Meraz 

y Fulgencio, mientras que River 
a Matías Kranevitter y Marcos 

Acuña por Enzo Pérez y 
Milton Casco. Después, 

las emociones, 
prácticamente, no 

aparecieron más.

Chivas rescata empate ante Cruz Azul
César Huerta/Quadratín Jalisco

Chivas estaba muy cerca de la 
derrota, pero insistió hasta el final 
para rescatar de forma apurada el 

empate 1-1 en su visita al Cruz Azul. Así, 
aunque su futbol todavía no convence a 
los aficionados, el Rebaño Sagrado logró 
mantenerse invicto luego de cuatro 
jornadas disputadas en el Torneo.

En la cancha 1 de las Instalaciones de 
La Noria, La Máquina recibió la visita del 
Guadalajara. 

Fue hasta el complemento, donde 
hubo más acción. Cruz Azul insistió 
al frente y pronto encontró a forma 
de abrir el marcador. Blanca Félix 
voló en busca de un disparo de larga 
distancia que terminó estrellándose 
en el travesaño. Vino entonces un 
flojo despeje de la zaga ojo blanca. 
La redonda quedó en el aire. Se elevó 
Aerial Chavarin y de cabeza mandó al 
fondo el 1-0 local, al ‘52.

La escuadra rojiblanca parecía 
condenada a perder el invicto. Pero 

poco después, Joselyn de la Rosa entró 
a la espalda de la defensa. Dentro del 
área, definió con un estupendo toque 
de tres dedos, con pie derecho, que 
puso pegado al poste más lejano. La 
futbolista puso el tanto del empate 
al ‘87 y así evitó la que hubiera sido la 
primera derrota rojiblanca.

Así, Chivas empató por segundo 
partido consecutivo y se mantiene sin 
derrotas en el Clausura 2025. Con ocho 
puntos, se ubica en la cuarta posición 
de la tabla. 
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